

RECLAMAN EN CDMX QUE NO SE ESCUCHÓ ALERTA SÍSMICA

CDMX: Funcionó 99% de los altavoces

Pese a que ciudadanos reclamaron en calles y redes sociales no haber escuchado la alerta sísmica, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que el megasimulacro de ayer fue todo un éxito.

NACIONAL / PÁG. 37



FUE UN ÉXITO: SHEINBAUM

Megasimulacro deja confusión y reclamos en la CDMX

Funcionó el 99 por ciento de los altavoces instalados, dicen autoridades

RUFINO ENRÍQUEZ
nacional@elfinanciero.com.mx

Pese a que en las calles y en las redes sociales se multiplicaron los reclamos de ciudadanos que dijeron no haber escuchado el sonido de la alerta sísmica, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, consideró que el primer megasimulacro de 2021 fue un éxito, debido a que funcionó el 99 por ciento de los altavoces.

Tras la realización del

ejercicio, Sheinbaum Pardo afirmó que en esta ocasión 200 altavoces no emitieron la alerta y tan sólo se contabilizaron 169 reportes por mal funcionamiento de los aparatos, mientras en el simulacro anterior se registraron casi 2 mil reportes por fallas.



De acuerdo con las autoridades capitalinas, en el megasimulacro participaron alrededor de 6 millones de personas y un total de 14 mil 537 inmuebles; sin embargo, en diversos puntos de la capital no se escuchó la alerta e incluso en algunos sitios hubo confusión por el tipo de sonido que se emitió.

A través de Twitter, usuarios reportaron que la alarma no fun-

cionó en colonias de las alcaldías Benito Juárez, Coyoacán, Tlalpan, Iztapalapa y Cuauhtémoc.

“No se entendió el audio. Suave de volumen y el audio pastoso. En ningún momento supe en caso de sismo real qué pasaba”, se quejó el usuario @RGUrdapilleta.

La confusión fue mayor porque en postes del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) se reprodujo un mensaje completamente hablado y en edificios que cuentan con altavoces del Centro de Instrumentación y Registro Sísmico (CIRES) se emitió la señal de alerta sísmica normal.

“Aquí sonó el sonido (*sic*) habitual de la alarma. ¿No se suponía que ya no lo iban a usar en simulacros?”, cuestionó el usuario Álex Camacho.

Incluso, el enlace de la jefa de Gobierno con el Comité Nacional de Emergencias, instalado tras el simulacro, se vio interrumpido por fallas de comunicación entre el C5 y la Coordinación Nacional de Protección Civil.

No obstante, la mandataria capitalina dijo que el simulacro fue un éxito porque se registró una alta participación ciudadana.

Por otra parte, Juan Manuel García, coordinador general del C5, pidió a la población reportar al 911 cualquier falla detectada en los altavoces.

ACTIVOS.

De acuerdo con las autoridades capitalinas, en el megasimulacro participaron alrededor de 6 millones de personas.



NICOLASTAVIRA

EJERCICIO. Personas de diversos edificios, ayer, en Reforma.

